



COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
Paseo de la Castellana, 19
28046 Madrid

23 de enero de 2008

Integración de Exxentia, S.A. en Puleva Biotech, S.A.

Por la presente se comunica, en relación con el principio de acuerdo para la integración de Exxentia, S.A. en Puleva Biotech, S.A. que fue anunciada el pasado 27 de noviembre de 2007 mediante Hecho Relevante número 86609, que en el día de hoy ha quedado culminada la operación en los términos que se indican a continuación:

- Puleva Biotech se ha convertido en el propietario de la totalidad del capital social de Exxentia, S.A.
- Se ha valorado Exxentia en 38.432.000 euros (incluyendo su deuda de 4.432.000 euros).
- El precio pagado por las acciones asciende por tanto a 34.000.000 euros, de los cuales se han abonado en metálico 18.000.000 €, mientras que los 16.000.000 restantes se han abonado mediante 6.400.000 acciones de Puleva Biotech, valoradas a 2,5 euros por acción, que Ebro Puleva S.A. ha vendido a los a su vez vendedores de Exxentia.
- De este modo, tras la operación Ebro Puleva mantiene el 51,02% del capital social de Puleva Biotech y el conjunto de los vendedores de Exxentia han recibido el 11,09% del capital social de Puleva Biotech.
- Otros aspectos de la operación se recogen en el Hecho relevante que se envía a continuación y que recoge el contenido de los pactos sociales alcanzados entre Ebro Puleva S.A. y los nuevos accionistas de Puleva Biotech, S.A.

Con la unión de ambas empresas se combinan los recursos de investigación, producción y documentación de Puleva Biotech con la experiencia en los mercados internacionales, la gama de productos y el empuje empresarial de Exxentia, generando un proyecto de futuro basado en la solidez de su I+D en las áreas de dietética, farma y nutrición.

Entre otras sinergias, Puleva Biotech se verá beneficiada por la integración del equipo humano de Exxentia, así como por el amplio surtido de productos y el elevado número de clientes de esta empresa, entre los que se encuentran los más reputados laboratorios farmacéuticos del mundo. En concreto la nueva empresa contará con 146 empleados, 72

de los cuales son investigadores. Con ello se conforma una de las empresas más potentes en el panorama investigador de la biotecnología española.

La suma de las dos compañías supone (en datos correspondientes a 2007) una facturación anual conjunta de 21 millones de euros y un EBITDA anual superior a los 6 millones de euros.

En los próximos meses se comunicarán las cifras proyectadas para los años siguientes, de acuerdo con el nuevo *business plan* de la compañía.

Quedando a su entera disposición para cualquier aclaración o ampliación de información que estimen oportuna, les saluda atentamente.

Miguel Ángel Pérez Álvarez
Secretario del Consejo de Administración